

XPRESS

Rutan Kudus Dapat Penghargaan Unit Terbaik Pelaksanaan Anggaran Tahun 2024

David Fernanda Putra - KUDUS.XPRESS.CO.ID

Feb 22, 2025 - 23:21

The screenshot shows a Zoom meeting interface with a PowerPoint slide titled "PENGUATAN BUDAYA NON TUNAI". The slide content is as follows:

Tahun	Kejadian / Implementasi
2014	Penyusunan Circular Letter Direktur Jenderal Pangan (Ditjen Pangan) tentang Penerapan Budaya Non Tunai.
2016	Implementasi budaya non tunai pertama kali di Ditjen Pangan yang kemudian diikuti oleh seluruh instansi di lingkungan Ditjen Pangan.
2019	Implementasi KIP melalui PMK 23/PK.01/2019 dan diperkuat dengan L.10/2019.
2020-2021	Revisi circular letter dan implementasi budaya non tunai di Ditjen Pangan.
2022	Implementasi KIP secara menyeluruh di Ditjen Pangan dengan diterbitkannya PMK 23/PK.01/2022.
2023/next	Perluasan implementasi budaya non tunai ke seluruh instansi di lingkungan Ditjen Pangan.

Kudus - Kudus (20/02) Sebagai upaya transparansi pada pengelolaan anggaran yang menjadi implementasi dari budaya anti korupsi pada instansi pemerintah, Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Jawa Tengah menyelenggarakan kegiatan Evaluasi dan Apresiasi Pelaksanaan Anggaran Tahun 2024 yang dilaksanakan secara daring melalui platform zoom.

Kegiatan yang terselenggarakan diikuti oleh Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) Satuan Kerja mitra kerja Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan (Kanwil DJPb) Provinsi Jawa Tengah dan Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Nasional (KPPN) di lingkup Provinsi Jawa Tengah.

Kepala Kanwil DJPb Jawa Tengah, Bayu Andy Prasetya menyampaikan tentang evaluasi pelaksanaan anggaran Tahun 2024. Dirinya menjelaskan apa yang sudah berjalan baik dan sesuai dengan target serta sudah terciptanya transparansi. Dimana setiap pengeluaran dan pemasukan selalu terdapat pelaporan yang valid serta dapat dipertanggungjawabkan.

"Tentunya Kami berharap setiap UPT yang berhubungan dengan Direktorat Perbendaharaan dapat menciptakan transparansi dalam penyerapan dan pengeluaran anggaran sehingga akan memudahkan pelaksanaan anggaran di Tahun berikutnya serta meminimalisir adanya praktik pelanggaran di tiap instansi," katanya.

Pada momen tersebut, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus berhasil memperoleh penghargaan sebagai Unit Terbaik Dalam Capaian Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran Tahun Anggaran 2024. Pencapaian tersebut merupakan hasil kerja keras pengelola keuangan yang telah dilaksanakan dengan baik.

Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Anda Tuning Supiluhu turut merasa bangga dengan apa yang berhasil diraih oleh Satuan Kerja yang ia pimpin. Dirinya menyebut bahwa penghargaan yang diraih akan menjadi pemicu semangat seluruh pegawai dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

"Apa yang telah diperoleh saat ini, tentunya menjadi gambaran bahwa ketika rekan-rekan selalu mengupayakan yang terbaik maka akan mendapatkan hasil yang baik pula. Terus tingkatkan kinerja yang sudah baik ini," tegasnya.